

«Pas trop envie d'aller à la messe! »2ème partie de la réponse et fin.

Je vous invite tout simplement à ne pas lire ces petites réflexions d'un seul coup parce qu'on ne mange pas du miel du matin jusqu'au soir!

Notre époque

est pleine de savants, mais pas assez de sages,

elle nous donne des moyens de vivre, mais pas assez de raisons de vivre.

Voici quelques réponses exigeantes qui demandent le don de nous-mêmes... de près ou de loin, ces réponses nous embrasent parce que notre vie est une histoire d'amour...

Si la messe est trop longue, peut-être que mon amour est trop court!

- Moi, je vais à la messe...de temps en temps!
- Ah bon! Alors tu aimes...de temps en temps?

Vous savez la différence entre la messe et la télévision?

- La télévision, c'est l'image sans la présence.
- La messe, c'est la présence sans l'image!

Il faut bien se nourrir, pour ne pas mourir.

La messe, c'est des vitamines pour ma foi, pour les qualités du cœur.

Je me laisse envahir par le Seigneur.

C'est une source, avec des ressources.

Pas envie d'aller à la messe ?

- J'y vais parce que Dieu a envie de moi!
- La messe, on n'y va pas parce qu'on a envie, mais parce qu'on en a besoin, c'est un peu comme le médecin!

Et d'ailleurs, peut-on oser dire qu'on a toujours envie d'aller à la messe ? « Comment peut-on oser dire qu'on a une envie naturelle de surnaturel ? Un désir humain de quelque chose que l'humain ne connaît pas ? » Maurice Blondel.

Attention, on n'assiste pas à la messe, mais on *participe à la messe*. Ce n'est pas un spectacle! On y apporte notre semaine, notre vie, notre cœur!

La messe n'est pas obligatoire, elle est nécessaire. Ton ami, tu ne le vois qu'une fois par an ? Et de temps en temps tu vas chez lui. Mais ce n'est pas vraiment un ami, alors! Est-ce dur pour toi d'envisager une relation durable ?

La messe, c'est la rencontre de deux présences réelles : la présence réelle du Christ qui ne fait aucun doute, Il nous l'a promise. Et notre présence réelle à nous, elle n'est pas toujours évidente!

Père Gilles Le Tourneur – prêtre du diocèse de Fréjus-Toulon Dieu n'a pas de problème, mais que des solutions. Ed. Téqui 2012